

CHIFFRE DE L'ABONNEMENT
Edition Quotidienne
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.50
POUR L'ETRANGER... \$15.13 \$7.55 \$3.75 \$1.30

Le Numéro Cinq Sous

PRIS DE L'ABONNEMENT
Edition Hebdomadaire
POUR LES ETATS-UNIS... \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$1.00 \$1.50 \$1.00 \$1.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOJIS. SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1910 NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, MATIN, 24 SEPTEMBRE 1910 84ème Année.

LES DEUX BOUQUETS.

Sur la table où j'étais, il y a deux bouquets, l'un de roses et l'autre de fleurs des champs. On ne peut rien imaginer de plus beau que le premier, de plus facilement magnifique. Tandis que dehors la pluie tombe et que l'été semble anéanti, il est à lui seul, l'été présent, concentré, irrédécible. Comme un sceau sur un parchemin, il certifie malgré tout que cette journée appartient à la saison glorieuse. R. J. Le fauve de mes regards, il peut me suffire. Il repousse l'air gris par l'expansion de ses couleurs et ré-haïfle mon corps par mes yeux. Il y a vraiment au monde, parmi l'encroûtement de toutes les choses qui nous entourent, quelques objets suprêmes qui sont comme les sommets de la matière. Ainsi les diamants, l'or, la neige; ainsi les roses. Elles fournissent la plus belle des comparaisons, et leur nom est une louange même pour les femmes. Je songe à tous les poètes orientaux, qu'elles ont empli d'une ébréité innocente. Dès qu'on les a regardés un peu fixement, on sent rôler en soi, comme des papillons, des tachés splendides qui sont leur reflet, on contient de l'ivresse et de l'ombre, on a leur rouge dans son sang. Toute leur riche chaleur passe dans nos pensées, et notre âme à l'ombre d'une rose, se sent fière et serene comme une dame sous un parasol.

se croit l'insecte qui chemine entre toutes ces corolles comme entre des palais ouverts, on devient le scarabée cuirassé qui bronche sur une tige, on devient l'abeille. Ce que disent les roses est explicite et net comme une petite ode antique. Elles disent: "Admirez-nous; nous sommes les fleurs de Pergé, il n'y a rien de plus volupté. Laissez-les enlever par nous. Pense à toi, jadis; et, afin de l'écailler, concentre toute la joie possible. Pense que toutes tes minutes sont des pièces pour le plaisir!"

vie ont un si vaste parfum, c'est à elle peut-être qu'on le doit, plus qu'aux premières. Les premières disent: "Nous sommes des reines", et cela est vrai. Les secondes ne disent rien. Mais, parfois, ce sont des saintes.

ABEL BONNARD.

Mort du général Brayton
Providence, R. I., 23 sept. — Le général Charles R. Brayton, leader républicain du Rhode Island et membre du Comité National Républicain, est mort aujourd'hui à Providence. Le général Brayton était aveugle depuis plusieurs années.

L'aviateur Chavez traverse les Alpes au vol.

Milan, Italie, 23 septembre. — George Chavez, le jeune aviateur péruvien, est parti cet après-midi de Bigor, Suisse, et après avoir volé au-dessus du col du Simplon, a atterri à Domodossola, sur le versant italien des Alpes. En arrivant à terre sa machine a été saisi par un tourbillon de vent et violemment projetée sur le sol où elle s'est brisée. Chavez a été légèrement blessé dans la chute. Chavez a quitté Bigor un peu après une heure et a passé au-dessus du Col du Simplon à 14 heures, accomplissant l'exploit le plus audacieux qui ait encore jamais été tenté par un homme-oiseau.

Il était impossible de soulever un temps plus merveilleux pour tenter la traversée des Alpes. L'air était absolument calme et la légère brume qui dans la matinée cachait le sommet des montagnes s'était peu à peu dissipée vers le milieu du jour. Chavez qui depuis dimanche attendait l'occasion favorable, jugeant qu'elle était enfin venue, avait pris son vol à 11 heures et s'était rapidement élevé à une altitude de 7,000 pieds. Il était exactement à 14 heures lorsqu'il passa au-dessus du Col du Simplon. A ce moment son moteur avait acquis la vitesse d'un train express. Après avoir traversé le Col, l'aviateur suivit la route qui domine la gorge de Gondo, une des plus pittoresques et des plus sauvages Alpes.

— Domodossola, Italie, 23 septembre. — C'est à George Chavez, l'aviateur péruvien, que revient l'honneur d'avoir accompli le premier traversée des Alpes au vol. Il a tenté cet exploit pour obtenir le prix de 100,000 francs offert par la Société d'Aviation de Milan pour un vol de Bigor, Suisse, à Milan, Italie.

— Brigue, Suisse, 23 septembre. — L'aviateur américain Weymann a pris son vol cet après-midi à 11 heures pour tenter la traversée du Simplon, mais après avoir plané pendant une vingtaine de minutes au-dessus de la vallée du Rhône à une hauteur d'environ 3,000 pieds il est redescendu à terre sans avoir pu atteindre le col du Simplon. Si le temps est favorable demain Weymann compte tenter une nouvelle épreuve.

Explosion d'un canon de 12 pouces à bord du cuirassé "Georgia".

Washington, 23 septembre. — Le département de la marine a reçu ce matin un radiogramme du contre-amiral Schroeder, commandant en chef l'escadre américaine de l'Atlantique, annonçant que, hier, pendant les exercices de tir de l'escadre au large des caps de la Virginie, un canon de 12 pouces du cuirassé "Georgia" a fait explosion.

La population de Baltimore.

Washington, 23 septembre. — Baltimore, qui en 1900 tenait le sixième rang parmi les villes des Etats Unis sous le rapport de la population, est maintenant dépassée par Cleveland et ne vient plus qu'en septième ordre.

JETEZ LES YEUX SUR NOS VITRINES

123 pieds rue N. Remparts—150 pieds rue Iberville.

Le Seul Magasin! LE GRAND MAGASIN! PAS DE SUCCURSALES!

Nous avons un excédent de meubles dans notre stock, qu'il nous faut sacrifier pour faire place aux marchandises qui nous arrivent en grande quantité. Nous vendrons donc à très bas prix des Ameublements de Salon, de Chambre à Coucher, de Salle à Manger, des Lits en Cuivre et en Fer de tous genres et de toutes nuances.

Le public est invité à venir examiner ces marchandises qui ne peuvent manquer de lui plaire comme qualité et comme prix.

FRANCIS MAESTRI. VENEZ TOUS SANS TARDER. PAUL MAESTRI.

FRANCIS AND PAUL MAESTRI FURNITURE CO.,

LE MAGASIN DE MEUBLES LE MEILLEUR MARCHÉ EN VILLE.

Au Coin des Rues Remparts et Iberville. Phone N° 1425

UN SEUL MAGASIN. LE GRAND. PAS DE SUCCURSALE.

Le choléra en Europe.

St. Petersburg, 23 sept. — Les autorités sanitaires russes ont publié aujourd'hui les chiffres compilés depuis le commencement de l'épidémie de choléra cette année.

Le nombre des personnes atteintes de la maladie dans les diverses provinces de l'empire s'est élevé à 191,076; celui des décès à 88,716.

Pendant la semaine finissant le 17 septembre il y a eu un total de 4,412 cas suivis de 2,071 décès.

Dans le courant des six derniers jours il y a eu à St. Petersburg 301 nouveaux cas et 63 décès.

— Rome, 23 septembre. — Le choléra continue à se propager dans les Pouilles, en dépit des efforts des autorités sanitaires.

Hier, 16 nouveaux cas et 4 décès ont été rapportés à Bari.

LAZARDS

STEIN-BOGH'S ET AUTRES

Grande Education de Prix pour tous les

Complète de Fantaisie, Paletots et Pantalons. De toutes les grandeurs. Entendez pas plus longtemps.

\$9.95 Pour Complète véritablement de \$15.00 et \$12.00.

\$16.95 Pour Complète véritablement de \$23.00 et \$22.00.

Complète de \$28.00 et \$25.00 réduits à \$19.95.

GRANDE VENTE DE LINGES DE DENTOUS DANS LE MOMENT.

C. LAZARD CO., Ltd.

715-720 Canal.

LES MEILLEURS PIANOS

Vendus sur Paiements Faciles au Mois ou à la Semaine.

Votre vieux piano pris en échange.

GRUNEWALD

MUSIQUE ET INSTRUMENTS DE MUSIQUE.

735 RUE DU CANAL.

L'éducation des enfants de couleur.

Atlanta, Ga., 23 septembre. — M. Luther Z. Roser, président de la Commission Scolaire d'Atlanta, parlant hier soir devant les membres d'une Société de Femmes qui a pour but l'amélioration des facilités scolaires pour les enfants blancs et noirs, s'est exprimé en ces termes.

"Il y a plus de 2,000 enfants de couleur dans cette ville qui ne peuvent suivre les écoles faute de place. Selon mon avis il serait plus économique de payer des maîtres pour les instruire, que, que qu'ils soient plus tard, entretenir de nombreux agents de police et des prisons pour les punir."

Vol dans un bureau de poste.

Chattanooga, Tenn., 23 sept. — Des voleurs ont fait sauter le coffre-fort du bureau de poste de Lafayette, Ga., la nuit dernière, et en ont enlevé 50,000 livres de deux cents et une centaine de dollars.

Des limiers ont été envoyés ce matin de Chattanooga pour rechercher si possible, la trace des fugitifs.

En faveur de la paix.

Washington, D. C., 23 septembre. — Le Dr Karl Liebknecht, membre Social-Démocrate du Reichstag allemand, un fils de Wm Liebknecht, vient en Amérique en octobre pour exposer les progrès du mouvement anti-militariste en Europe.

La lutte contre la guerre se poursuit avec autant d'ardeur et de détermination que dans l'imposante bataille pendant une guerre.

Liebknecht a récemment passé dix-huit mois en prison parce que le gouvernement du Kaiser objectait à son livre condamnant la guerre.

La fin d'un ivrogne.

Chicago, 23 septembre. — Andrew Schostrick, de Whiting, Ind., avait parié hier qu'il boirait deux litres de bière et un litre de whiskey dans l'espace d'une heure. Il a tenu son pari et a même bu un litre de bière en plus pour la gâchette.

Deux heures après il expirait à son domicile.

Accident de chemin de fer.

Denver, Colorado, 23 septembre. — Le train de voyageurs No 27 de la ligne Rock Island, parti hier après midi de Kansas City et attendu à Denver ce matin à 8:35 heures a déraillé vers 2 heures du matin près de la station de Clayton, Kansas.

L'accident a été causé par un effacement de la voie, miné par les pluies torrentielles de ces jours derniers. La locomotive et cinq wagons ont quitté les rails et ont été précipités dans un talus.

Quatre employés et trois voyageurs ont été tués sur le coup. Il y a plusieurs blessés.

L'enquête sur l'élection du sénateur Lorimer.

Chicago, 23 septembre. — La commission sénatoriale chargée de faire une enquête sur l'accusation de corruption électorale portée contre le sénateur Lorimer se réunira lundi matin à Chicago.

Il a été décidé que Lorimer aurait le privilège de se faire représenter à l'enquête par son avocat; il en sera de même de la "Tribune" de Chicago, journal qui le premier a dévoilé les actes de corruption.

La liste des témoins cités devant la Commission est très longue et il est probable que l'enquête durera plusieurs jours.

PROFESSEUR HONORAIRE.

Philadelphie, 23 septembre. — Il est annoncé ici aujourd'hui que le Dr L. S. Rowe, de cette ville, président de l'Académie Américaine de Science Politique et Sociale, a été nommé professeur honoraire de science politique à l'Université Nationale de Mexico; qu'il a été formellement ouvert ici hier avec des cérémonies imposantes.

Le danger des chapeaux "Chantecleer".

Des Moines, Ia., 23 septembre. — Mlle Lucy Livingston, une jeune fille de cette ville qui se promenait sous les ombrages d'un immense chapeau "Chantecleer", a été attaquée au passage par un chat qui se tenait caché sur une branche d'arbre.

Le chat a fait un bond sur le chapeau de la jeune fille dans l'intention évidente de tordre le cou à l'oiseau qui y était perché, et en cherchant à se débarrasser de l'incommode animal Mlle Livingston a été profondément égratignée à la face.

Ses blessures ont été jugées assez graves pour nécessiter les soins d'un chirurgien.

Courrier en mariages condamné.

Chicago, 23 septembre. — Isaac Warrs, un courtier en mariage, a été condamné hier à quatorze mois d'emprisonnement au pénitencier fédéral de Fort Leavenworth par le juge fédéral Landis, pour usage frauduleux de la poste des Etats Unis.

Warrs avait envoyé des circulaires à ses clients en leur exposant les annus terribles d'un foyer solitaire.

"La solitude d'un foyer, le soir, est si profonde, si triste..." disait le charlatan à ses clients pour les encourager à se marier.

Il aura maintenant une chance d'apprendre par expérience ce que c'est que la solitude.

La population de Baltimore.

Washington, 23 septembre. — Baltimore, qui en 1900 tenait le sixième rang parmi les villes des Etats Unis sous le rapport de la population, est maintenant dépassée par Cleveland et ne vient plus qu'en septième ordre.

Le recensement de 1910 accuse les chiffres de 558,435 habitants pour Baltimore en comparaison de 560,663 pour Cleveland. L'augmentation de population de Baltimore pendant la décennie écoulée n'a été que 9.7 pour cent contre 46.9 pour Cleveland.